
1. Der Erste Vorsitzende begrüßt die Mitglieder. Es wird eine Anwesenheitsliste herumgereicht, in der sich alle Anwesenden

Mitglieder eintragen. 

2. Der Erste Vorsitzende stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist.

3. Es wird festgestellt, dass das Protokoll der letzten Versammlung öffentlich rechtzeitig zur Kenntnis aushing. Die Ver-

sammlung stimmt dem Protokoll bei drei Enthaltungen einstimmig zu. 

4. a) Gunnar Olesen berichtet über die Platzierungen der Damen- und Herrenmannschaft in der vergangenen Hallensaison

und der Hinrunde der Feldsaison. 

Beim Dreckwegtag haben sich nur elf erwachsene Mitglieder beteiligt. Gunnar Olesen appelliert, dass die Beteiligung

zum nächsten Mal steigt. Er appelliert zudem an die erwachsenen Mitglieder, eine Traineraufgabe zu übernehmen

und dankt in diesem Zuge Shorty, Hans, Rieke und Alex für ihr Engagement bei der Organisation im Erwachsenenbe-

reich. 

b) Anne Hamann berichtet über die sportlichen Erfolge der Jugendmannschaften. Herauszuheben ist, dass es in der ver-

gangenen Feldsaison vier Mannschaften gelungen ist, sich für das Finale der Oberliga zu qualifizieren. Sie schließt

sich dem Plädoyer an, dass sich mehr Erwachsene als Trainer zur Verfügung stellen. 

c) Britta Rolfs berichtet über die Veranstaltungen und hebt insbesondere das Pfingstturnier hervor, an dem 30 Mann-

schaften teilgenommen haben. Sie berichtet zudem, dass zwei Hockeycamps stattgefunden haben und dass sich die

Jugendmannschaften zu einem gemeinsamen Kinobesuch zusammengefunden haben. 

Sie bringt ihre Sorge zum Ausdruck, dass viele Jugendliche bereits im Jugendalter den Verein wieder verlassen. 

d) Hendrik Ulrich referiert über den Abschluss der Hockeyabteilung, der als Anlage 1 dem Protokoll beigefügt ist. Er

endet mit einem Kassenguthaben in Höhe von € 8.126,02. Es konnte zudem eine Rücklage für den Kunstrasen in Höhe

von € 30.000,00 gebildet werden. Die Abteilung hat mit einer Zahlung in Höhe von € 3.530,20 das letzte Darlehen ge-

tilgt und ist daher schuldenfrei. 

5. Horst Sieverling und Manfred Wardeiner haben die Kasse geprüft. Der anwesende Manfred Wardeiner berichtet über die

Prüfung, bei der es keine Beanstandungen gab. Er regt an, einen uneingeschränkten Prüfvermerk zu erteilen. Diese An-

regung wird einstimmig angenommen. 

6. Uwe Schneidewind stellt nach kurzen Dankesworten den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Die Versammlung stimmt

dem Antrag einstimmig zu. 

7. a) Anne Hamann stellt sich als Sportwartin Knaben und männliche Jugend zur Wiederwahl. Es gibt keinen Gegenkandi-

daten. Sie wird einstimmig von der Versammlung wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

b) Marc-Ulrich Fritz stellt sich als Erster Vorsitzender zur Wiederwahl. Es gibt keinen Gegenkandidaten. Er wird von der

Versammlung einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

c) Britta Rolfs tritt von ihrem Amt als Sportwartin Mädchen und weibliche Jugend zurück. 

d) Britta Rolfs kandidiert für das Amt der Zweiten Vorsitzenden. Es gibt keinen Gegenkandidaten. Britta Rolfs wird von

der Versammlung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

e) Für das Amt des Sportwarts Mädchen und weibliche Jugend findet sich kein Kandidat. 

8. Hendrik Ulrich referiert zum Haushaltsvoranschlag, der als Anlage 2 dem Protokoll beigefügt ist. Es soll im Ergebnis eine

Rücklage für den Kunstrasen in Höhe von € 25.000,00 gebildet werden. Die Versammlung stimmt dem Voranschlag ein-

stimmig zu. 
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9.    Es werden keine Ehrungen vorgenommen, weil der Rahmen hierzu nicht angemessen erscheint. 

10. Der Vorstand stellt Dr. Winfried Eberstein als Kandidaten für das Amt des Präsidenten des Gesamtvereins vor. Dr. Eberstein

stellt sich kurz vor und bittet darum, dass bei der entsprechenden Versammlung möglichst viele Mitglieder erscheinen,

damit die Legitimationsgrundlage verbreitert wird. 

Es wird mitgeteilt, dass der bisherige Präsident Dr. Friedrich Greve nicht mehr kandidieren wird. Es erfolgt eine Ausspra-

che über diese Gründe, in der deutlich wird, dass seine Entscheidung sehr bedauert wird. 

11. Es sind aus den Reihen der Mitglieder keine Anträge eingegangen.

12. a) Die Internetseite der Hockeyabteilung soll erneuert werden. Hierzu hat Mubi bereits Hilfe geleis tet. Für die Betreuung

der Seite hat sich Nicole Smerling zur Verfügung gestellt. 

b) Dr. Eberstein berichtet über die aktuelle Situation im Betreff auf die Erstaufnahmeeinrichtung auf den Naturrasen-

plätzen. Die Einrichtung ist nur als vorübergehende Einrichtung geplant, so dass die Fläche nur bis Ende Juli 2017

verpachtet ist. Es soll stattdessen eine dauerhafte Lösung im Bremerskamp geben. Dort sind indes noch keine Tätig-

keiten zu beobachten, so dass es nicht erkennbar ist, dass der Termin Juli 2017 zu halten sein wird. 

Dr. Eberstein berichtet darüber, dass der Verein mit der Stadt kooperiert. Diese Kooperation hat dem Verein nicht nur

Ansehen, sondern auch Vorteile gebracht. Dr. Eberstein berichtet insoweit, dass die Stadt unter anderem plant, auf ei-

gene Kosten die Stromversorgung des Vereins zu verbessern. Es sollen zudem Pachtverträge über die genutzten Flä-

chen geschlossen werden, welche den augenblicklichen vertragslosen Zustand beenden soll. Das Grünflächenamt

hat bereits Arbeiten auf dem Clubgelände durchgeführt und plant weitere Maßnahmen. 

Britta Rolfs berichtet, dass eine Hausordnung für den Verein beschlossen worden ist. Sie soll auch den Flüchtlingen

durch Aushänge vermittelt werden, damit beispielsweise keine Fahrradfahrer mehr auf dem Kunstrasen sind. Sie be-

richtet zudem, dass geplant ist, einmal wöchentlich ein Erwachsenenhockey im Verein anzubieten, bei dem einige

Clubmitglieder mit interessierten Flüchtlingen Hockey spielen. 

c) Linnea Take berichtet über die Konditionen eines Ausrüstervertrags mit adidas. Danach will adidas der 1. Damen und

1. Herren-Mannschaft alle zwei Jahre Textilien im Wert von zusammen € 2.000,00 kostenlos zur Verfügung stellen. Es

soll zudem für bis zu 25 Spieler jeder dieser Mannschaften dreimal im Jahr die Möglichkeit geben, im Rahmen einer

Sammelbestellung adidas-Produkte zum halben Preis zu erwerben. 

Als Gegenleistung müssen sich die Spielerinnen und Spieler verpflichten, adidas Röcke und Hosen zu tragen. Diese Ver-

pflichtung soll auch für alle anderen Mannschaften im Verein gelten. Die anderen Mannschaften erhalten von adidas

aber keine Vergünstigungen. 

Es schließt sich eine längere Diskussion an. Eine Abstimmung erfolgt nicht. Der Erste Vorsitzende erklärt vielmehr,

dass der Vorstand beraten und den Versuch unternehmen werde, bessere Konditionen zu vereinbaren. 

– Ende der Versammlung: 21.25 Uhr –

– Seite 2 –

1
.
K

IE
L
E

R
H

OCKEY UND
TEN

N
IS

C
L
U

B

von 1907 e.V.

1. Kieler Hockey- und Tennisclub von 1907 e.V.
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Hockeyabteilung vom 08. März 2016



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Dot Gain 20%)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Error
  /CompatibilityLevel 1.4
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJDFFile false
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /ColorConversionStrategy /LeaveColorUnchanged
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /SyntheticBoldness 1.00
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize true
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments false
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts true
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Preserve
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /DownsampleColorImages true
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 300
  /ColorImageDepth -1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterColorImages true
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /DownsampleGrayImages true
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 300
  /GrayImageDepth -1
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterGrayImages true
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /DownsampleMonoImages true
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile ()
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName (http://www.color.org)
  /PDFXTrapped /Unknown

  /Description <<
    /ENU (Use these settings to create PDF documents with higher image resolution for high quality pre-press printing. The PDF documents can be opened with Acrobat and Reader 5.0 and later. These settings require font embedding.)
    /JPN <FEFF3053306e8a2d5b9a306f30019ad889e350cf5ea6753b50cf3092542b308030d730ea30d730ec30b9537052377528306e00200050004400460020658766f830924f5c62103059308b3068304d306b4f7f75283057307e305930023053306e8a2d5b9a30674f5c62103057305f00200050004400460020658766f8306f0020004100630072006f0062006100740020304a30883073002000520065006100640065007200200035002e003000204ee5964d30678868793a3067304d307e305930023053306e8a2d5b9a306b306f30d530a930f330c8306e57cb30818fbc307f304c5fc59808306730593002>
    /FRA <>
    /DEU <>
    /PTB <>
    /DAN <>
    /NLD <>
    /ESP <>
    /SUO <>
    /ITA <>
    /NOR <>
    /SVE <>
  >>
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [2400 2400]
  /PageSize [612.000 792.000]
>> setpagedevice


